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令和３年 第 12回 定 例・臨 時 委 員 会  議 事 録 

委   員   会   日  程 会     場 

開会日時 令和３年７月 30日 午前・後 ２時 00分 佐渡島開発総合センター 

2階 第 3会議室 
閉会日時 令和３年７月 30日 午前・後 ３時 15分 

延会日時 令和  年 月   日  午前・後   時  分 

出  席  者 欠  席  委  員 会 議 録 署 名 委 員 

教育長  新発田 靖  仲川 正道 

1番委員 仲川 正道  中村 友子 

2番委員 中村 友子   

3番委員 池 典比古   

4番委員 瀧川 紀子   

説 明 の た め 出 席 し た 職 員 

教育総務課 

課長      坂田 和三 

課長補佐    栁澤 正二                      

総務係長    飯田  誠 

 

学校教育課 

 課長      森  和人 

 管理主事    福井 晴人 

                   

社会教育課 

課長      市橋 秀紀 

 

世界遺産推進課 

 文化財推進室長 岩﨑 成正  

 文化財保護係長 坂下 和樹 

 

子ども若者課 

 課長      市橋 法子 

   

  

傍 聴 人 有・無  

報 

告

の

要

旨 

 「議事の概要」のとおり 

 

会 議 で 行 っ た 選 挙 の 結 果 

なし 
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会 議 に 付 議 し た 事 件 の 題 目 

議案第 52号   佐渡市宿根木地区歴史的景観審議会委員の委嘱に係る専決処理について 

議案第 53号   佐渡市認定こども園条例（佐渡市立幼稚園条例の一部を改正する条例）の制定 

         について 

議案第 54号   佐渡市立幼稚園規則の一部を改正する規則の制定について 

議案第 55号   佐渡市立幼稚園預かり保育実施要綱の一部を改正する告示の制定について 

議案第 56号   佐渡市学校給食センター条例施行規則の一部改正する規則の制定について 

議案第 57号   学校医の担当校の変更について 

議案第 58号   損害賠償の額を定めることについて 

 

報告事項    １ 学校情報について 

        ２ 損害賠償の額を定めることについて 

        ３ その他 

 

次回会議開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

採決の結果及び可否の数を計算したときは、その数 

 なし 

請願、陳情 有・無  有の場合、別紙のとおり 

  その他必要と認めた事項 

 特になし 
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【議事の概要】 

 ◎本定例教育委員会は、午後２時から開催した。 

・新発田教育

長 

・ ただ今から、令和３年第 12回佐渡市教育委員会定例会を開催いたします。 

はじめに、日程第１「議事録署名委員の指名について」ですが、本日の署名

委員は佐渡市教育委員会会議規則第 18条の規定により、仲川委員と中村委

員の２名を指名いたしますので、よろしくお願いいたします。 

次に議案第 52 号、議案第 57 号及び報告事項１については、人事及び個

人情報に関する内容が含まれていること、また、議案第 53 号から議案第 5

6 号、議案第 58 号及び報告事項２については、市議会への上程前であるこ

とから、佐渡市教育委員会会議規則第７条の規定により秘密会としたいの

で、これに賛成の方は挙手をお願いいたします。 

・委員全員 ・ 挙手 

・新発田教育

長 

・ よって、議案第 52号から報告事項２までについては、秘密会とすること

といたします。 

 ・ 議案第 52号「佐渡市宿根木地区歴史的景観審議会委員の委嘱に係る専決

処理について」、岩﨑世界遺産推進課文化財推進室長より説明した。 

【以上の議案については、質疑を経て原案どおり承認された。】 

 

・ 議案第 53号「佐渡市認定こども園条例（佐渡市立幼稚園条例の一部を改

正する条例）の制定について」、坂田教育総務課長より説明した。 

・ 議案第 54号「佐渡市立幼稚園規則の一部を改正する規則の制定について」、

坂田教育総務課長より説明した。 

・ 議案第 55号「佐渡市立幼稚園預かり保育実施要綱の一部を改正する告示

の制定について」、坂田教育総務課長より説明した。 

・ 議案第 56号「佐渡市学校給食センター条例施行規則の一部を改正する規

則の制定について」、森学校教育課長より説明した。 

・ 議案第 57 号「学校医の担当校の変更について」、森学校教育課長より説

明した。 

・ 議案第 58 号「損害賠償の額を定めることについて」、森学校教育課長よ

り説明した。 

【以上の議案については、質疑を経て原案どおり可決された。】 

 

・ 報告事項１「学校情報について」、福井管理主事より説明した。  

・ 報告事項２「損害賠償の額を定めることについて」、森学校教育課長より

説明した。 

【以上の議案については、質疑を経て終了した。】 

・新発田教育

長 

・ 次に、報告事項３、その他に移ります。森学校教育課長。 

・森学校教育

課長 

【説明要旨】 

・ 昨日の議員懇談会で、市長が議員に対して説明した新型コロナウイルス
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感染症の発生状況について、７月 19日から連続して感染症患者が確認され

ていますので、発症等の状況とその対応を報告します。 

・ ７月 19 日に２名の方が確認されてから、７月 28 日までにその関連と見

られる方を含めて、計 20名の方の感染が確認されております。 

・ 佐渡保健所からは、積極的疫学調査を実施し、濃厚接触者へのＰＣＲ検

査につきまして、対象者の範囲を広げ、これまで約 350 名の検査を行った

と報告を受けております。 

・ このたび、最初に確認された方の感染源については不明ですが、２例目

以降の感染が、学校、保育園を通して、広がっておりますので感染ルート

は把握されています。 

・ 今回の感染状況を見る限り、市長はマスクの着用と、人と人との距離、

時間の経過が感染状況に影響していると考えています。また、市の対応状

況につきましては、７月 21日に新型コロナウイルス対策本部会議を開催し、

今後の対応を協議したほか、市民の皆様へは、緊急情報伝達システムやホ

ームページ等で新規感染者が確認されるたびに、人数の報告や感染拡大防

止についてのお願いをしてまいりました。 

・ その他、感染拡大防止のため、関係する保育園や小学校等を休園・休校

としたほか、各施設の消毒を改めて行いました。 

・ 今後も市民の皆様の安心安全を守るために、引続き感染予防拡大防止対

策を徹底してまいりますという市長からコメントが出されています。 

・新発田教育

長 

・ 次に市橋社会教育課長から報告をお願いします。 

・市橋社会教

育課長 

【説明要旨】 

・ 社会教育課の事業について、今子供たちを集める事業を多くやろうとし

ていたところ、８月３、４日の子供キャンプの予定でしたが８月の 17、18

日に延期したいと考えていますが、今後の様子を見ながら、最悪の場合中

止という可能性があります。これは、子どもたちもすごく楽しみにしてい

て、社会教育課としては珍しくあっという間に売り切れた事業でしたが、

一旦延期としました。 

・ ８月 22日に行う予定の民謡の祝祭、アミューズメント佐渡のこけら落と

しですが、民謡団体の方で作った実行委員会で行っていますが、なかなか今

集まるのが怖い、佐和田に行くことが怖いような状況に皆さん陥ってしまっ

て、これについては、延期にしていきたいと今考えております。 

・ 明日、明後日にジオで親子事業とか、図書館の方で子どもの読み聞かせ

を予定していましたが、明日、明後日のものは、一旦延期ということにさせ

ていただきました。この後、市内の状況を確認しながら事業をどう進めてい

くかを考えていきたいと思っています。また、情報を集めながら、事業をど

うするか考えていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

・新発田教育

長 

・ 次に坂田教育総務課長から報告をお願いします。 
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・坂田教育総

務課長 

・ 子どもたち参加型のイベントですが、佐渡島サイエンスプロジェクトと、

こどもフィールドサイエンスｉｎ佐渡の２つのイベントの話をさせていた

だきます。 

・ 第１回の佐渡島サイエンスプロジェクトは、８月 19、20日の２日間、ア

ミューズメント佐渡を会場に開催を予定してます。 

・ 佐渡出身で東京理科大名誉教授の本間吉和先生、東京大学名誉教授の浅

島誠先生、当市にゆかりがあり、ブラックホールの撮影に成功された国立

天文台教授の本間希樹先生をはじめ、佐渡を応援していただいてる先生方

が中心にとなって、佐渡の子どもたちをはじめ多くの方に、本物のサイエ

ンスを体験してもらおうと企画されたイベントで、佐渡市と佐渡市教育委

員会が実行委員会に加わって準備を進めてきたところです。 

・ 佐渡の子どもたちはじめ多くの市民の方にとって、大変貴重な体験だと

考えていまして、多くの方々から参加をいただきたいと考えています。し

かし、今はコロナの感染状況の中でございます。イベントの開催について

は、１週間前の８月 12日前後に実行委員会を開催して、その段階の状況を

踏まえて、開催の判断をさせていただきたいと考えています。開催の際に

はぜひ皆様にも、大人参加型の講演会等々もございますので、参加いただ

きたいと思います。 

・ こどもフィールドサイエンスｉｎ佐渡は、８月 21日、22日の２日間、会

場を佐渡として、新潟日報社が企画・主催をしているもので、県教育委員会、

新潟市教育委員会、佐渡市教育委員会が後援をしているものです。 

・ 先ほどのサイエンスプロジェクトに参加いただく、浅島先生、本間希樹

先生、そしてジオパーク推進指導員の相田さんなどが講師となって、県内

の小学校５年生から中学３年生までの子どもを対象に、佐渡の各地を巡り

ながらフィールドワークを行うものです。 

・ 前段のサイエンスプロジェクトの流れもありますが、今のところ、主催

の新潟日報社の方では、対策をとりながら実施をしたいという方向で今準

備を進めているところです。 

・瀧川委員 ・ これはワークショップだけが申込みを 30日の今日までとなっていますが、

それ以外のアミューズメントの入場は、当日いきなりで大丈夫でしょうか。 

・坂田教育総

務課長 

・ 仰るとおりで、ワークショップについては、それぞれのブースでやるも

のですから、規模も含めて定員を実行委員会で決めていますので、その数

になると締め切らせていただきます。他の講演会については、今のコロナ

禍の中では、定員の２分の１程度になると思うのですが、その旨は実行委

員会がホームページの中でもお知らせしています。あまり多数来られると

入場をお断りするケースもあるということで、アナウンスさせていただい

ています。 

・瀧川委員 ・ 私は大学生と、中学生と一緒に行こうと思ってるのですが、席は自由だ

と思いますが、一つ飛ばしなどの案内を出すのでしょうか。 

・坂田教育総 ・ 密を避けるために、その予定にしています。 
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務課長 

・新発田教育

長 

・ それでは、委員の皆様から何かございますか。 

・委員全員 ・ 発言なし 

・新発田教育

長 

・ 無いようですので、日程第９、報告事項はこれで終了いたします。 

・ それでは、日程第 10、次回会議の開催日について事務局の説明を求めま

す。 

 【次回の会議は、８月 27日（金）に定例会を開催したい旨を説明した。】 

・新発田教育

長 

・ 以上で令和３年第 12回佐渡市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 午後３時 15分終了 

 

 


